

甲奴小学校だより

すすんで きたえ みがき のびる



# 風っ子



令和6年9月6日 No. 5  
三次市立甲奴小学校発行  
校長 正平 浩 運

## さあ2学期だ！「文武両道」をめざし全力でがんばろう！ 始業式

### 「あいさつ・へんじ・整理整頓」「話す」を重点目標に！

8月28日（水）長い夏休みを終え本校は2学期をスタートしました。児童は大きなけがや病気をすることなく、大きく、たくましく成長してくれており、心からうれしく思いました。家族の人と旅行に行ったことや海や山に遊びに行ったこと、自由プールに通ったことなど、思い出をたくさん話してくれました。今年も「甲奴水泳プール」は、土日も開設していただき夏休み終了日までフルに稼働していただきました。おかげで、自由にプールでの水泳活動を楽しんでおり、たくましく真っ黒に日焼けした児童が大半を占めています。関係者の皆様に心から感謝申し上げます。

始業式では児童に今学期の重点目標である①「あいさつ・へんじ・整理整頓」②「わかりやすく話す」③「全校で体力づくり」④「チャレンジすること」を伝えました。児童も教職員も全力で頑張っています。引き続き「甲奴小学校教育」にご理解・ご協力をいただきますようお願い申し上げます。



## 「風っ子の夏 満喫！！」 校内水泳記録会

9月2日（月）校内水泳記録会を開催しました。これまでの水泳の授業や夏休みの自由プールで練習してきた成果を見せてくれました。顔を浸けるのも難しかった児童が全身を浮かせて泳いでいたり、プールの横（16m）がやっとだった児童が25mを泳ぎ切ったりする姿を見る時、子どもたちの成長のすばらしさを感じます。「継続は力なり！」あきらめないうつと練習を積み重ねていくことがその成長につながっていくのです。



## 「私たちの平和宣言！」

## 平和集会

8月6日(火) 夏季休業中の全校登校日に平和集会を開催しました。広島市に原爆が投下された8時15分には全員で「平和記念式典」を視聴し、読書ボランティア「へびくんのおさんぽ」の方々による「ヒロシマのピアノ」、児童会による「真っ黒なお弁当」の読み聞かせを聞きました。その後、各学年が「平和スピーチ」を行い、平和のために自分たちは何ができるかを発表しました。



## 「危機意識や対応力を高めています！」

## 避難訓練(不審者対応)

7月10日(水) 広島県警三次警察署から2名の警察官を招聘し、避難訓練を実施しました。今回は、学校に不審者が侵入した場面を想定し、児童を安全に避難させるとともに、教職員も玄関での対応を訓練しました。不審者に扮した警察官の想定外の動きに翻弄される場面が多く対応の難しさを痛感しました。子どもたちの安全を守るために、これからも危機対応能力をきたえていきたいと思ひます。



## 「甲奴の夏！ 風っこパワー全開！」

## ふるさと甲奴夏祭り

8月14日(水)「甲奴町夏祭り」が開催され、大半の児童が甲奴の夏の夜を楽しむとともにステージ発表に参加し、地域の方々やふるさとに帰省された方々に「風っこパワー」を披露しました。低学年はダンス「おいでよ甲奴へ」を、高学年は舞踊「よさこいソーラン」を演じ会場から大きな拍手やアンコールをいただきました。また、二分の一成入式を迎える4年生が「結芽人宣言」を行い、皆様に祝っていただきました。ふるさと甲奴の皆様の温かさを感じたと思ひます。商工会青年部の皆様、ありがとうございました。



## 当面の行事

- ◎三次市内陸上競技記録会
- ◎マイタイムライン(全学年)
- ◎へびくんのおさんぽ朝会
- ◎甲奴町連合小学校修学旅行(6年)
- ◎社会見学(1年~5年)
- ◎児童会選挙 学校関係者評価委員会
- ◎前期個人懇談会
- ◎県民スポーツ大会
- ◎小童小学校との交流
- ◎野外活動・お山の学校(5年)
- ◎民生委員さんと花苗を植える会・お茶会
- ◎参観日・学区教育研究会

- 9月7日(土)
- 9月9日(月)
- 9月11日(水)
- 9月12日(木) 13日(金)
- 9月13日(金)
- 9月27日(金)
- 10月1日(火) 2日(水) 3日(木)
- 10月6日(日)
- 10月7日(月)
- 10月11日(金) 12日(土)
- 10月21日(月)
- 10月23日(水)

